

Vuelve el teatro al Patio de Columnas del Palacio de Viana en las noches de julio

La Fundación Cajasur ha programado para este próximo mes de julio cuatro obras teatrales que serán representadas por las compañías La Vidriera y Avanti, los días 8, 15, 22 y 29. Las dos primeras representaciones, *Los Náufragos del Costa Mucho*, de Jean Pierre Martínez, y *Rómulo El Grande*, de Friederich Dürrenmatt, correrán a cargo de La Vidriera el 8 y el 15, respectivamente. El próximo 22 llegará *Una Comedia Incómoda*, de Avanti en colaboración con Teatro el Lazzi y el 29 de julio, *Improductivos Show*.



El director de la Fundación Cajasur, Leopoldo Izquierdo, se ha mostrado satisfecho de que el teatro “regrese con normalidad a Viana”, y ha destacado el hecho de que las dos compañías teatrales sean cordobesas.

Todas las sesiones comenzarán a las 22:00 horas, y el acceso de las espectadoras y espectadores se producirá por la calle Reja de Don Gome. El precio de las entradas es de 10 euros, 8 en el caso de que se compren con la tarjeta Cajasur o del grupo Kutxabank. Se pueden adquirir a través de la web www.palaciodeviana.com o en taquilla.

El aforo es de 300 personas.